

Zertifikat

Certificate



Zertifikat Nr. *Certificate No.* Blatt *sheet*
FN 60145741 0001

Ihr Zeichen *Client Reference* Unser Zeichen *Our Reference* Längstens gültig bis *Latest expiration date*
0010 -- 60314486 001 12.01.2023 (day/mo/yr)

Genehmigungsinhaber *License Holder*

BENE GmbH
Schwarzwiesenstr. 3
3340 Waidhofen an der Ybbs
Österreich

Prüfzeichen *Test Mark*



Geprüft nach *Tested acc. to*

FEMB level:2017
FEMB Sustainability requirements for office and
non-domestic furniture for indoor use - Edition 2017

Zertifiziertes Produkt (Geräteidentifikation) *Certified Product (Product Identification)*

Tische der Modellreihen:
Tables of the model series:

Workstation, Workstation Delta, LEVEL, LEVEL LIFT, LEVEL LIFT TWIN, LEVEL PURE,
LEVEL LIFT PURE, LEVEL LIFT PURE TWIN, Workbench, Workbench Delta, Consult, T-Meeting,
TIMBA Table, Filo Table, Filo 4-Star, Filo Conference, Free Desk, STUDIO table, Club Table,
P2 Meeting/Conference, AL Meeting/Conference, P2 Executive table, AL Executive table, Club Table big

Diese Produkte erfüllen alle erforderlichen Voraussetzungen
für folgende Kennzeichnung: Level 2

These products meet all necessary requirements for the
following marking: Level 2

Parent ID 0000072914

ANLAGE (APENDIX): 1; Seite/page 1-17

Dem Zertifikat liegt unsere Prüf- und Zertifizierungsordnung zugrunde.
Eine unabhängige Bewertung wurde durchgeführt
This certificate is based on our Testing and Certification Regulation.
An independent assessment has been conducted.

Certification Body
accredited by
NAB under ISO/IEC
17065



TÜV Rheinland LGA Products GmbH, Tillystraße 2, 90431 Nürnberg

Tel.: +49 221 806 – 1371 e-mail: cert-validity@de.tuv.com

Fax: +49 221 806 – 3935 http://www.tuv.com/safety

Zertifizierungsstelle
Certification Body



K.-H. Heider

Ausstellungsdatum *Date of Issue*: 13.01.2020 (day/mo/yr)

Zertifikat / Certificate
FN 60145741

Blatt / Page
0001

Ihr Zeichen / Client Reference	Unser Zeichen / Our Reference	Ausstellungsdatum / Date of issue
	0010 -- 60314486 001	13.01.2020

Arbeitsstisch "AL Konferenz"

Technische Beschreibung:

AL Konferenztische

Der AL Konferenztisch überrascht mit seiner Länge von bis zu acht Metern und bietet hohen Arbeitskomfort für acht bis 28 Personen. Er verfügt über vier außenliegende Tischbeine in Kombination mit einer Mittelkonsole mit umlaufendem Aluminium-Rahmen. AL Konferenztische sind mit beidseitig öffnbarer Duallappe und einer großzügig dimensionierten Kabelwanne mit integrierten Steckerleisten ausgestattet.

Abmessungen

Längen: 280 / 320 / 360cm | 420 / 500 / 580cm | 680 / 800cm

Tiefe/Breite: 156cm

Höhe: 72 / 74 / 76cm

AL Besprechungstische

AL Besprechungstische werden je nach Anforderungen mit verschiedenen Möglichkeiten des Zugangs zu Strom-, Daten-, Bild- und Toninfrastruktur ausgestattet: Kabelauslass, Plugbox oder Duallappe Compact.

Abmessungen

Quadratisch: 120 / 140 / 156cm

Rechteckig: 80 / 100 / 120 cm x 180 / 200 / 220 / 240cm

Höhe: 72 / 74 / 76cm

Hauptartikel:

AL Konferenztische, AL Besprechungstische

Worktable "AL Conference"

Technical description:

AL Conference tables

The AL Conference Table has a surprising length of up to eight metres and offers a high level of work comfort for 8 to 28 people. AL conference tables are equipped with the dual flap, which can be opened from both sides to give access to a generously sized tray with integrated power modules.

Sizes

Length: 280 / 320 / 360cm | 420 / 500 / 580cm | 680 / 800cm

Depth/Width: 156cm

Height: 72 / 74 / 76cm


K.-H. Heider



Zertifikat / Certificate

FN 60145741

Blatt / Page

0001

Ihr Zeichen / Client Reference**Unser Zeichen / Our Reference**

0010 -- 60314486 001

Ausstellungsdatum / Date of issue

13.01.2020

AL Meeting tables

AL meeting tables offer a range of options to meet different needs for access to power, data, video and audio connections. The choices include cable outlets, plug boxes and a compact dual flap.

Sizes

Square: 120 / 140 / 156cm

Rectangle: 80 / 100 / 120 cm x 180 / 200 / 220 / 240cm

Height: 72 / 74 / 76cm

main articles:

AL Conference tables, AL Meeting tables

Arbeits Tisch "AL Managementtisch"**Technische Beschreibung:**

AL Managementtische stehen mit und ohne Businesspaket zur Wahl. Eine persönliche Ablage über die gesamte Tischbreite für wichtige Unterlagen, Notebook bzw. Notebook-Dock, Utensilientasse und Steckerleiste. Rechteckige Tische ab 180cm optional mit schiebbarer Schreibauflage in Leder ausstattbar: für Zugang zur Steckerleiste oder zum Notebook-Fach. AL Management Besprechungstische werden je nach Anforderungen mit verschiedenen Möglichkeiten des Zugangs zu Strom-, Daten-, Bild- und Toninfrastruktur ausgestattet: Kabelauslass, Plugbox oder Dualklappe Compact.

Hauptartikel:

AL Managementtisch, AL Managementtisch mit Businesspaket, AL Managementtisch als L-Kombination, AL Management Besprechungstisch, AL Management Konferenztisch

Worktable "AL Executive table"**Technical description:**

AL management tables are available with or without a business package option. A full-length personal storage compartment for important documents, laptop or laptop-dock, utensil tray and power module. Rectangular tables greater than 180cm long can be fitted with a sliding leather plate which gives access to power modules or a laptop compartment. AL Executive meeting tables offer a range of options to meet different needs for access to power, data, video and audio connections. The choices include cable outlets, plug boxes and a compact dual flap.

main articles:

AL Executive desk, AL Executive desk with business package, AL Executive desk as an L-shaped combination, AL Executive meeting table, AL Executive conference table

**K.-H. Heider**

Anlage / Appendix 1



Zertifikat / Certificate
FN 60145741

Blatt / Page
0001

Ihr Zeichen / Client Reference	Unser Zeichen / Our Reference	Ausstellungsdatum / Date of issue
	0010 -- 60314486 001	13.01.2020

Arbeitsstisch "Club Table"

Technische Beschreibung:

Optionen

Tischsäule: weiß pulverbeschichtet oder Chrom

Fußkreuz: Aluminium poliert oder weiß pulverbeschichtet

Tischplatte: 25mm MDF lackiert oder furniert, 10mm ESG Glas lackiert, 19mm Spanplatte Melamin oder 13mm Compactplatte Melamin

Abmessungen

Rund Ø 70 / 80 / 90 x 45 / 73 / 110cm

Quadratisch / Quadratisch mit abgerundeten Kanten 70 / 80 / 90 x 45 / 73 / 110cm

Rechteckig / Rechteckig mit abgerundeten Kanten 125 / 155 x 80 x 73 / 110cm

Hauptartikel:

Club Table, Club Table Big

Worktable "Club Table"

Technical description:

Options

Table column: chrome or powder coated white

Four-star base: polished aluminium or powder coated white

Table top: 25mm MDF varnished or veneered, 10mm varnished glass, 19mm melamine chipboard, 13mm melamine compact desk top

Dimensions

Round Ø 70 / 80 / 90 x 45 / 73 / 110cm

Square / square with rounded edges 70 / 80 / 90 x 45 / 73 / 110cm

Rectangular / rectangular with rounded edges 125 / 155 x 80 x 73 / 110cm

main articles:

Club Table, Club Table Big


K.-H. Heider



Anlage / Appendix 1



Zertifikat / Certificate

FN 60145741

Blatt / Page

0001

Ihr Zeichen / Client Reference

Unser Zeichen / Our Reference

0010 -- 60314486 001

Ausstellungsdatum / Date of issue

13.01.2020

Arbeitstisch "Consult"

Technische Beschreibung:

Tischgestell

Das Design von CONSULT stützt sich auf die Form der Tischplatte – vor allem aber auf das Tischgestell. Dabei hat man die Wahl zwischen zwei vollkommen unterschiedlichen Stilrichtungen:

CIRCLE erhältlich in den Farben aluminium, schwarz oder weiß.

SLOPE erhältlich in den Farben Aluminium, aluminium poliert, schwarz oder weiß.

Ob im Management, in Einzel- und Teambüros oder am Point of Sale – CONSULT steht für Offenheit, Identität und Qualität.

Tischplatte

Mit ihrer großzügigen Dimension von bis zu drei Metern Länge schafft die Tischplatte komfortable Gelegenheit für gute Gespräche und konzentriertes Arbeiten. Ob rechteckig, oval oder abgewinkelt, ist alleine eine Frage des Geschmacks.

Sichtschutz

Ein optional wählbares Tischpaneel bietet dezenten Sichtschutz für exponierte Arbeitsplätze.

Hauptartikel:

CONSULT

Worktable "Consult"

Technical description:

Frame leg

The design of CONSULT doesn't rest purely with the form of its table top, but more so with its frame leg. You can choose between two different forms of frame legs:

CIRCLE available in aluminium, black and white.

SLOPE available in aluminium, polished aluminium, black and white.

Whether in management, in individual or team offices, or at the point of sale – CONSULT conveys openness, individuality and quality.

Table top

With its generous dimensions of up to three meters in length, the table top comfortably creates an opportunity for good conversations and focused working. Whether rectangular, oval or angled, it's simply a question of taste.

Table panel

An additional table panel offers a subtle privacy screen for exposed workspaces.


K.-H. Heider



Zertifikat / Certificate

FN 60145741

Blatt / Page

0001

Ihr Zeichen / Client Reference

Unser Zeichen / Our Reference

0010 -- 60314486 001

Ausstellungsdatum / Date of issue

13.01.2020

main articles:

CONSULT

Arbeits Tisch "Filo Konferenz"

Technische Beschreibung:

Der einfach erweiterbare FILO Conference Table bietet in ein- bis dreiteiliger Ausführung acht bis 24 Personen Platz. Als Rechteck: Länge 180–720cm, Breite 120 / 140cm, als Oval: Länge 240–630cm, Breite: 140cm; Höhe: 72 / 74 / 76cm. Frei konfigurierbar in U-, V- oder O-Form. Optional: Tischblenden aus Netzgewebe. Einfache Medienintegration mit Mediapaneel unter der Tischplatte. Kabelführung über horizontale Kabelnetze und vertikalen Kabelkanal, den „Tornado“.

Sein modularer Charakter, so wie die konsequent leichte Handhabung verleihen Filo Table eine Anpassungsfähigkeit, mit der individuell auf unterschiedliche Raumsituationen reagiert werden kann. Als kleine Meeting Lösung bietet er bis zu acht Personen Platz, in Konferenzbereichen schafft er Raum für bis zu 24 Teilnehmer. Entweder als Rechteck, Oval oder in Konferenzaufstellungen wie O, U oder V.

Das mittig positionierte "Geweih" verbindet harmonisch zwei Tischplatten, ohne den klaren Rhythmus der Fußgestelle zu unterbrechen.

Hauptartikel:

Filo Besprechungstisch einteilig, zweiteilig, dreiteilig: rechteckig oder oval

Filo Konferenztisch: O-Aufstellung, U-Aufstellung oder V-Aufstellung


K.-H. Heider



Anlage / Appendix 1



Zertifikat / Certificate

FN 60145741

Blatt / Page

0001

Ihr Zeichen / Client Reference

Unser Zeichen / Our Reference

0010 -- 60314486 001

Ausstellungsdatum / Date of issue

13.01.2020

Worktable "Filo Conference"

Technical description:

Easy to expand, the FILO Table offers space for 8 to 24 people in its one- to three-piece versions. As a rectangle: length of 180–720 cm, width of 120 / 140 cm; as oval: length of 240–630 cm, width: 140 cm; height: 72 / 74 / 76 cm. Can be configured in U, V or O arrangements. Optional: mesh fabric modesty panels. Easy media integration with the media panel below the tabletop. Cables lead through horizontal cable mesh and vertical cable tray, the "Tornado". The FILO Chair is the formally matching counterpart to the Filo Table.

The Filo table's modular design and the fact that it is easy to handle make it ideally adaptable to the unique requirements of different rooms. It can seat up to eight for small meetings and up to 24 for conferences. It can be configured as a rectangle, an oval table top or as conference arrangements O, U or V.

The centrally positioned antler discreetly combines two table tops without interrupting the distinctive pattern of the legs.

main articles:

Filo Meeting table 1-part, 2-part, 3-part: rectangular or oval

Filo Conference table: O arrangement, U arrangement or V arrangement

Arbeitstisch "Filo Table"

Technische Beschreibung:

Der Filo 4 Star ist mit runder Tischplatte oder als Soft Square verfügbar – jeweils in den Größen 120 und 140cm – und bietet bis zu 8 Personen Platz. Zur Gestaltung der Tischoberfläche kann aus einer Vielfalt von Furnieren und Strukturlacken gewählt werden. Das Geweih besteht aus poliertem Aluminium-Druckguss.

Hauptartikel:

Filo 4-Star rund, Filo 4-Star soft square


K.-H. Heider



Anlage / Appendix 1



Zertifikat / Certificate
FN 60145741

Blatt / Page
0001

Ihr Zeichen / Client Reference	Unser Zeichen / Our Reference	Ausstellungsdatum / Date of issue
	0010 -- 60314486 001	13.01.2020

Worktable "Filo Table"

Technical description:

The Filo 4-Star Table is available with a round table top or as a soft square – each with sizes of 120 and 140cm – and offers space for up to eight people. A variety of veneers and structural varnishes can be selected for the design of the table surface. The antlers consist of polished die-cast aluminium.

main articles:

Filo 4-Star round, Filo 4-Star soft square

Arbeits Tisch "Free Desk"

Technische Beschreibung:

Tischplatte: Rechteckig, Breite: 1.400 mm / Tiefe 700 mm
Compactplatte 13 mm / Spanplatte 39 mm

Container: Für Typ AL, AL-K oder P2. Links oder rechts möglich

Blende: Die Blende dient als stützendes Element und wird 4-fach mit der Containerrückwand verschraubt. Auf der freistehenden Seite mit höhenverstellbarem Stellfuß.

Breite: 1.300 mm, Höhe 550 mm. Material: 19 mm Spanplatte oder 11 mm VSG.

Hubsäule: In 3 fixen Höhen, oder elektrisch höhenverstellbar von 720 bis 1.180 mm.

Handscharter: Mit Auf-/ Ab-Funktion, wird bündig in Tischplatte eingefräst.
Gehäuse und Tasten in Schwarz.

Hauptartikel:

Free Desk

Worktable "Free Desk"

Technical description:

Table top: rectangular, width: 1.400 mm / depth 700 mm
13 mm compact top / 39 mm chipboard

Pedestal: For AL, AL-K or P2 types. left or right possible

Handwritten signature of K.-H. Heider in blue ink.
K.-H. Heider



Anlage / Appendix 1



Zertifikat / Certificate

FN 60145741

Blatt / Page

0001

Ihr Zeichen / Client Reference

Unser Zeichen / Our Reference

0010 -- 60314486 001

Ausstellungsdatum / Date of issue

13.01.2020

Front/sliding panel: The front/sliding panel functions as a support element and is attached to the rear wall of the pedestal with 4 screws. It has a height-adjustable leg on the free-standing side.

Width: 1.300 mm, Height 550 mm. Material: 19 mm chipboard or 11 mm LSG.

Electric lift column: In 3 fixed heights, or electrically height adjustable between 720 and 1.180 mm.

Manual switch: With Up/Down function, milled flush with the table top. Enclosure and keys in black.

main articles: Free Desk

Arbeits Tisch "LEVEL"

Technische Beschreibung:

LEVEL LIFT

Der neue LEVEL LIFT verfügt wahlweise über ein C- oder T-Fußgestell. Der Arbeitstisch bietet eine stufenlose Höhenverstellung von 64 bis 130cm. Einen besonderen Mehrwert bietet der erhöhte Auffahrschutz. Die Höheneinstellung des Tisches ist mittels eines Handschalters veränderbar, hier stehen 3 unterschiedliche Modelle zur Auswahl. Plattenformen: Rechteck RE, Rechteck RE mit Soft Edge, Nutzerseitig gerundet NG, Kombitisch K1, Winkeltisch W3 wahlweise in Spanplatte 19 mm / 25 mm, Compactplatte 13 mm oder MDF 25 mm.

LEVEL LIFT TWIN

Der neue LEVEL LIFT TWIN verfügt über ein T-Fußgestell. Der Arbeitstisch bietet eine stufenlose Höhenverstellung von 64 bis 130cm. Einen besonderen Mehrwert bietet der erhöhte Auffahrschutz. Die Höheneinstellung des Tisches ist mittels eines Handschalters veränderbar, hier stehen 3 unterschiedliche Modelle zur Auswahl. Plattenformen: Rechteck RE, Rechteck RE mit Soft Edge oder Nutzerseitig gerundet NG, wahlweise in Spanplatte 19 mm / 25 mm, Compactplatte 13 mm oder MDF 25 mm.

Hauptartikel:

LEVEL LIFT, LEVEL LIFT TWIN

Worktable "LEVEL"

Technical description:

LEVEL LIFT

The new LEVEL LIFT is available with a C- or T-leg base. The desk is progressively height adjustable from 64cm to 130cm. A special feature is the enhanced collision protection. The height adjustment of the table is changeable by means of a manual switch, here are 3 different models to choose from. Tabletop: Rectangular RE, rectangular RE with Soft Edge, user side rounded NG, combination desk K1 or angle desk W3 available in 19 mm / 25 mm chipboard, 13 mm compact tabletop or 25 mm MDF.

K.-H. Heider



Seite / Page 8 von / of 17

Anlage / Appendix 1

Zertifikat / Certificate

FN 60145741

Blatt / Page

0001



Ihr Zeichen / Client Reference	Unser Zeichen / Our Reference	Ausstellungsdatum / Date of issue
	0010 -- 60314486 001	13.01.2020

LEVEL LIFT TWIN

The new LEVEL LIFT TWIN is available with T-leg base. The desk is progressively height adjustable from 64cm to 130cm. A special feature is the enhanced collision protection. The height adjustment of the table is changeable by means of a manual switch, here are 3 different models to choose from. Tabletop: Rectangular RE, rectangular RE with Soft Edge or user side rounded NG available in 19 mm / 25 mm chipboard, 13 mm compact tabletop or 25 mm MDF.

main articles:

LEVEL LIFT, LEVEL LIFT TWIN
Arbeitstisch "LEVEL PURE"

Technische Beschreibung:

LEVEL LIFT PURE

In den gängigsten Tischformaten kann der LEVEL LIFT PURE mit einem kompletten Gestell in Schwarz, Weiß oder Aluminiumfarben und einer Tischplatte in Rechteckform optional auch mit Soft Edge versehen werden. Die verbesserte schwenkbare Kabelwanne sorgt für ein noch einfacheres Kabelmanagement. Alle LEVEL LIFT PURE Arbeitstische sind mit der neuesten Handschalter-Technologie ausgestattet, die optional auch mit Bluetooth verfügbar ist. Das Bottom up-Führungssystem bildet die Basis für die stufenlose Höhenverstellung von 64 bis zu sogar 130 cm.

LEVEL LIFT PURE TWIN

Der neue LEVEL LIFT PURE TWIN verfügt über ein T-Fußgestell. Der Arbeitstisch bietet eine stufenlose Höhenverstellung von 64 bis 130cm. Einen besonderen Mehrwert bietet der erhöhte Auffahrschutz. Die Höheneinstellung des Tisches ist mittels eines Handschalters veränderbar, hier stehen 3 unterschiedliche Modelle zur Auswahl. Plattenformen: Rechteck RE, Rechteck RE mit Soft Edge oder Nutzerseitig gerundet NG, wahlweise in Spanplatte 19 mm / 25 mm, Compactplatte 13 mm oder MDF 25 mm.

Hauptartikel:

LEVEL LIFT PURE, LEVEL LIFT PURE TWIN

Worktable "LEVEL PURE"

Technical description:

LEVEL LIFT PURE

In the most popular desk formats, the LEVEL LIFT PURE can be designed with the complete frame in black, white or coloured aluminium and a rectangular tabletop with Soft Edge as an option. The new and improved cable tray can be tilted to provide even easier cable management. All LEVEL LIFT desks are furnished with the latest manual switch technology that also comes with

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "K.-H. Heider".

K.-H. Heider



Bluetooth as an additional option. The continuous height adjustments from 64cm all the way to 130 cm are based on a bottom-up guide system.

LEVEL LIFT PURE TWIN

The new LEVEL LIFT PURE TWIN is available with T-leg base. The desk is progressively height adjustable from 64cm to 130cm. A special feature is the enhanced collision protection. The height adjustment of the table is changeable by means of a manual switch, here are 3 different models to choose from. Tabletop: Rectangular RE, rectangular RE with Soft Edge or user side rounded NG available in 19 mm / 25 mm chipboard, 13 mm compact tabletop or 25 mm MDF.

main articles: LEVEL LIFT PURE, LEVEL LIFT PURE TWIN Arbeits Tisch "P2 Konferenz"

Technische Beschreibung:

Konferenztische

Rechteck

Länge: 280 / 320 / 360 / 420 / 500 / 580 / 680 / 800

Breite: 156cm

Höhe: 72 / 74 / 76cm

Bootsform

Länge: 280 / 320 / 360 / 420 / 500 / 580 / 680 / 800

Breite: 145,5 / 148,5 / 151,5 / 156 / 162 / 168 / 175,5 / 184,5cm

Höhe: 72 / 74 / 76cm

Besprechungstische

Quadratisch

Länge/Breite: 100 / 120cm

Höhe: 72 / 74 / 76cm

Rechteckig

Länge: 180 / 200 / 220 / 240 cm

Breite: 100 / 110 / 120 cm

Höhe: 72 / 74 / 76cm

Hauptartikel:

P2 Konferenztisch, P2 Besprechungstisch

Worktable "P2 Conference"



K.-H. Heider



Anlage / Appendix 1



Zertifikat / Certificate
FN 60145741

Blatt / Page
0001

Ihr Zeichen / Client Reference	Unser Zeichen / Our Reference	Ausstellungsdatum / Date of issue
	0010 -- 60314486 001	13.01.2020

Technical description:

Conference tables

Rectangle

Length: 280 / 320 / 360 / 420 / 500 / 580 / 680 / 800

Width: 156cm

Height: 72 / 74 / 76cm

Boat shaped

Length: 280 / 320 / 360 / 420 / 500 / 580 / 680 / 800

Width: 145,5 / 148,5 / 151,5 / 156 / 162 / 168 / 175,5 / 184,5cm

Height: 72 / 74 / 76cm

Meeting tables

Square

Length/Width: 100 / 120cm

Height: 72 / 74 / 76cm

Rectangle

Length: 180 / 200 / 220 / 240 cm

Width: 100 / 110 / 120 cm

Height: 72 / 74 / 76cm

main articles:

P2 Conference table, P2 Meeting table

Arbeitstisch "P2 Managementtisch"

Technische Beschreibung:

Schreibtisch mit Vollwangen und Querwangentisch sind in drei Höhen mit 74, 76 und 78 cm erhältlich, jeweils +4 cm höhenjustierbar im 2 cm Raster mittels in Wange integrierter Wangenwinkel. Tischplatte. 39 mm Spanplatte, furniert. Querzarge aus Stahl, SZ Schwarz pulverbeschichtet. Vollwange. 50 mm MDF-Platte, furniert. Durch eine Ausfräsung an der Innenseite Verkabelung innerhalb der Wange möglich, wird mittels einer Abdeckung aus 10 mm MDF-Platte verdeckt. Auf Stellfüßen, 5 mm nivellierbar.

Hauptartikel:

P2 Managementtisch

K.-H. Heider

K.-H. Heider



Anlage / Appendix 1



Zertifikat / Certificate

FN 60145741

Blatt / Page

0001

Ihr Zeichen / Client Reference

Unser Zeichen / Our Reference

Ausstellungsdatum / Date of issue

0010 -- 60314486 001

13.01.2020

Worktable "P2 Executive table"

Technical description:

Desk with full slab-ends and cross slab-end desk are available in three heights with 74, 76 and 78 cm, each +4 cm height adjustable in a 2 cm grid via slab-end angles which are integrated in the slab-end. Desk top: 39 mm chipboard, veneered. Supporting bar made of steel, SZ black powder-coated. Full slab-end: 50 mm MDF board, veneered. A cutout on the inner side makes cable management possible, covered with a cover plate made of 10 mm MDF board. On adjustment legs, can be levelled 5 mm.

main articles:

P2 Executive table

Arbeits Tisch "STUDIO Tische"

Technische Beschreibung:

STUDIO Arbeitstisch / STUDIO Besprechungstisch

Plattenvarianten: Single Top (Plattenstärke: 25mm) oder Double Top (Plattenstärke 65 mm)

Gestell: SWING, FACT oder FACT High

Höhe: 750 oder 1070 mm, je nach Plattenstärke ergeben sich verschiedenen, verfügbare Breiten

Die Double Top bietet zusätzliche Ablagefläche, temporären Platz für Privates und eine smarte Lösung für das Kabelmanagement. Eine Organisationsleiste, ausgestattet mit unterschiedlichen Accessoires, bietet darüber hinaus schnellen und praktischen Zugang zu allen Arbeitswerkzeugen. Das Single Top ist der minimalistische Vertreter ohne Kabelführung und Ablage.

STUDIO Beistelltisch

Inspiziert von der ikonenhaften Form der STUDIO Swing Tischbeine, zeichnen sich die STUDIO Beistelltische durch ihre minimalistische Eleganz aus. Das unaufdringliche Design der Beistelltische vermittelt Leichtigkeit. Die Tische sind mit runder oder ovaler Tischplatte erhältlich und lassen sich vielseitig in den STUDIO Oberflächen gestalten. Rund: Ø 600 mm, Höhe 410 mm / Oval: Breite 1200 mm, Tiefe 600 mm, Höhe 410 mm

Hauptartikel:

STUDIO Arbeitstisch, STUDIO Besprechungstisch, STUDIO Beistelltisch

K.-H. Heider



Zertifikat / Certificate

FN 60145741

Blatt / Page

0001

Ihr Zeichen / Client Reference

Unser Zeichen / Our Reference

0010 -- 60314486 001

Ausstellungsdatum / Date of issue

13.01.2020

Worktable "STUDIO tables"

Technical description:

STUDIO Work Table / STUDIO Meeting Table

Tabletop variants: Single Top (tabletop thickness 25mm) or Double Top (tabletop thickness 65 mm)

Frame: SWING, FACT or FACT High

Height: 750 or 1070 mm, depending on the thickness of the tabletop, different available widths result

The Double Top offers additional storage space, a temporary space for private items and smart cable management. The organisation dock, furnished with various accessories, offers quick and convenient access to essential work tools on the work surface. The Single Top is a minimalist version without cable tray and storage surface.

STUDIO Side Table

Inspired by the iconic form of the STUDIO Swing table legs, the minimalist elegance of STUDIO Side Tables is unmistakable. The subtle design style of these side tables gives them a sense of lightness. The tables are available with round or oval tops and come in any of the wide range of STUDIO surface finishes.

Round: Ø 600 mm, height 410 mm / Oval: width 1200 mm, depth 600 mm, height 410 mm

main articles:

STUDIO Work Table, STUDIO Meeting Table, STUDIO Side Table

Arbeits Tisch "TIMBA Table"

Technische Beschreibung:

Tischplatte: Spanplatte 19 mm mit Melaminoberfläche, 25 mm MDF Platte mit abgeschrägter Kante furniert oder pulverbeschichtet, Compactplatte 13 mm mit Melaminoberfläche.

Rechteckig, quadratisch, soft square oder rund

Tischbeine: Eiche massiv. Mittels eingesetztem Stellfuß höhenverstellbar ± 5 mm. Die Tischbeine sind mit einem Rahmen aus Sperrholz verschraubt und bilden gemeinsam das Untergestell.

Rahmen: Sperrholz lackiert Platin oder Anthrazit.

Verstrebung: Stahlstreben geben dem Timba Table high zusätzliche Stabilität.

Pulverbeschichtet Weiß oder Schwarz.

Höhe: 740 oder 1070 mm

Optionen: Power Bowl und Netzschlauch

Hauptartikel:

TIMBA Table, TIMBA Table high



K.-H. Heider



Seite / Page 13 von / of 17

Anlage / Appendix 1



Zertifikat / Certificate

FN 60145741

Blatt / Page

0001

Ihr Zeichen / Client Reference

Unser Zeichen / Our Reference

0010 -- 60314486 001

Ausstellungsdatum / Date of issue

13.01.2020

Worktable "TIMBA Table"

Technical description:

Tabletop: 19 mm chipboard with melamine surface, 25 mm MDF board with chamfered edge, veneer or powder-coated, compact tabletop 13 mm with melamine surface.

Table legs: Solid oak. Can be height adjusted ± 5 mm using the adjustment leg.

The table legs are screwed to a frame made from plywood and together form the base.

Frame: Plywood, varnished in platinum or anthracite.

Struts: Steel struts lend the TIMBA Table high additional stability. Powder coated, white or black

Height: 740 or 1070 mm

Options: Power Bowl and mesh tube

main articles:

TIMBA Table, TIMBA Table high

Arbeitsstisch "T-Meeting"

Technische Beschreibung:

Gestellvarianten: Basic rechteckig oder rund, T-Fuß, Slope oder Delta.

Plattenformen: Oval, Bootsform, Rechteck.

Einteilige Besprechungstische optional mit Verbindungsbeschlägen oder -wangen koppelbar

Mehrteilige Besprechungstische optional mit Kabelklappe oder Schiebeplatte.

Optional professionelle und umfassende Medienintegration.

Zugang zu den VGA-, Netzwerk- und Stromanschlüssen über eine Alu-Kabelklappe.

Additiv mit Beamerbox ausstattbar.

Die Kabelführung erfolgt über Kabelwannen und -ketten.

Als Lift Desk stufenlos höhenverstellbar.

Hauptartikel:

T-Meeting

K.-H. Heider



Anlage / Appendix 1

Zertifikat / Certificate

FN 60145741

Blatt / Page

0001



Ihr Zeichen / Client Reference

Unser Zeichen / Our Reference

Ausstellungsdatum / Date of issue

0010 -- 60314486 001

13.01.2020

Worktable "T-Meeting"

Technical description:

Frame variants: Basic rectangular or round, T-leg, Slope or Delta.

Tabletop shapes: oval, boat-shaped, rectangular multipart meeting tables optionally with cable flap or sliding top.

Optional professional and comprehensive media integration.

Access to VGA, network and power connections is provided via aluminium cable flaps.

Can also be furnished with a projector box.

Cables are managed by means of cable trays and chains.

main articles:

T-Meeting

Arbeitstisch "Workbench"

Technische Beschreibung:

Gestellformen: Basic rechteckig, Delta, Slope – höheneinstellbar (62–82cm).

Plattenformen: rechteckig RE oder rechteckig RE mit Soft Edge

Breite 80–240cm (im Raster von 20cm, optional 1cm), Tiefe: 160cm.

Zentrale Kabelwanne mit Strom- und Datenleitung.

Komfortabler Zugriff durch Schiebepatte oder Kabelklappe.

Erweiterbar durch Tischreling, Organisationsschiene, Table Panels, Plugbox, Ablagetablare, -tassen, schwenkbare Halterungen für Flachmonitore, Steckvorrichtungen für Arbeitsleuchten etc.

Hauptartikel:

Workbench

K.-H. Heider



Zertifikat / Certificate

FN 60145741

Blatt / Page

0001

Ihr Zeichen / Client Reference

Unser Zeichen / Our Reference

0010 -- 60314486 001

Ausstellungsdatum / Date of issue

13.01.2020

Worktable "Workbench"

Technical description:

Frame designs: Basic rectangular, Delta or Slope – height adjustable (62–82cm).

Tabletop shapes: rectangular RE or rectangular with Soft Edge.

Width 80–240cm (20cm grid, optional 1cm), depth: 160cm.

Central cable tray with power and data cable.

Sliding tabletop or cable flap for comfortable access.

Can be expanded with rails, organiser units, table panels, plugbox, filing trays and shelves, flat screen swivel support, tasklight adapters etc.

main articles:

Workbench

Arbeitstisch "Workstation"

Technische Beschreibung:

Tischplatte: Es stehen 3 Plattenstärken zur Auswahl:

Compactplatte 13 mm, Spanplatte 19 mm oder 25 mm

Tischplattenformen: Rechteck RE, Rechteck RE mit Soft Edge, Nutzerseitig gerade schräg S2, Nutzerseitig schräg gerundet SG, Nutzerseitig gerundet NG, Nutzseitig gewinkelt 150° W1, Nutzerseitig gewinkelt 135° W2, Winkeltisch W3, Kombitisch K1, Schreibtisch Kombination K3

Kante (umlaufend): Spanplatte 19 mm: 2 mm Monokante, 2 mm Duokante oder 3 mm Monokante. Spanplatte 25 mm: 2 mm Monokante oder 3 mm Monokante.

Gestell: Basic rechteckig, Basic rund, Delta, Delta Holz, Delta High, Slope, C-Fuß, T-Fuß, Loop, Classic.

Hauptartikel:

Workstation


K.-H. Heider



Anlage / Appendix 1



Zertifikat / Certificate

FN 60145741

Blatt / Page

0001

Ihr Zeichen / Client Reference

Unser Zeichen / Our Reference

0010 -- 60314486 001

Ausstellungsdatum / Date of issue

13.01.2020

Worktable "Workstation"

Technical description:

Table top: three board thickness are available: 13 mm compact top, 19 mm, or 25 mm chipboard

Edge (circumferential): Chipboard 19 mm: 2 mm mono-edge, 2mm duo-edge, or 3 mm mono-edge. Chipboard 25 mm: 2 mm mono-edge or 3 mono-edge.

Frame: Basic rectangular, Basic round, Delta, Delta wood, Delta High, Slope, C-leg, T-leg, Loop, Classic.

main articles:

Workstation

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "K.-H. Heider".

K.-H. Heider



Seite / Page 17 von / of 17